



Centro Regional de Capacitación en Cuencas, un ejemplo de vinculación social.

El Centro Regional de Capacitación en Cuencas (CRCC) es una iniciativa innovadora de acercamiento entre la academia y las necesidades y problemas de las comunidades rurales. El centro surgió a través el Programa de Maestría en Gestión Integrada de Cuencas con el aval y financiamiento de diversas instituciones académicas, gubernamentales, de la sociedad civil y los propios habitantes de la microcuenca, bajo un esquema participativo donde todos los actores involucrados aportan recursos humanos y financieros con el objetivo de disponer de una microcuenca modelo instrumentada con acciones de manejo y gestión integral de sus recursos naturales. En una primera etapa el CRCC eligió a la microcuenca La Joya en el municipio de Querétaro para poner en práctica 70 buenas prácticas demostrativas que mantengan la estructura y funcionalidad de la microcuenca. Algunas de ellas incluyen la conservación de suelo, agua y biodiversidad, la producción sustentable y el desarrollo comunitario.

Para conocer más detalles de esta iniciativa se puede consultar la página: